
□教育総務課　学校統合推進室　☎・お太助フォン 42-0049問

第19回
学校規模適正化推進計画（素案）に対する
パブリックコメントで提出された意見（一部抜粋）

校数に関して
●1年でも早く開校できるよう「1校案」で計画を
進めてほしい

●最終的に1校になるとしても、現時点では2校
案が望ましいと思う

通学に関して
●一番不安を感じる点は、通学における子ども
たちと保護者の負担
●中学校のスクールバスを運営することは現実
的なのか

時期に関して
●市長が変わったからといっ
て滞ることなく進めてほしい

教育内容に関して
●学校になじめない子の選
択肢として、リモート学習
を導入してほしい

場所に関して
●1校案の場合の場所を明確
にしてほしい

現在、第3期学校規模適正化推進計画の作成や、提出された意見をホームページで公開できるよう準備しています。

地域おこし協力隊

新しい隊員が着任しました！

吉田高校と向原高校の魅力度向上のため、
地域と学校と生徒の橋渡し役として活動していただきます。

□政策企画課　地方創生推進係　☎・お太助フォン ４２-５６１２問

高校魅力化推進チャレンジミッション

ミッション

ふるさと納税のリサーチ、取材、ウェブサイ
トの更新や事務作業、ライティング、編集、
動画作成など、ふるさと納税の増収に向け
て返礼品の新規提案や紹介などを担って
いただきます。

ふるさと納税
推進チャレンジ

金廣 愛璃さん

市の魅力的なモノを多く見
つけ、新たなふるさと納税
の返礼品を増やしていきた
いです。全国の皆さんに安
芸高田市の返礼品を認知
していただけるように情報
の発信にも力を入れていき
ます。安芸高田市がさらに
盛り上がるよう頑張ります。 かねひろ　  あいり

ミッション

美土里町生桑地区の継続的な地域経営を
実践するミッション。地域住民の生活を支
える「ふれあい市」を拠点に活動し、3年後
には店を引き継いで中山間地域のロール
モデル作りに取り組んでいただきます。

生桑地区の
地域振興チャレンジ

寺内 宏明さん

「ふれあい市」の経営のお
手伝いをさせていただき、
地域の方がこれからも便
利に暮らしていけるように
尽力します。また、新しい生
桑の価値を見いだし、ふれ
あい市を拠点に産業とし
て形にすることで、地域全
体の活性化に努めます。 てらうち　  ひろあき

下林 悠治さん 松川 拓馬さん

これまで、中高生をター
ゲットにしたInstagram
の立ち上げや運用を行い、
私を介したコミュニティー
作りを行ってきました。今
回のミッションでは、向原
高校の生徒たちの高校生
活の一部を切り取り、発信
していきます。 まつかわ　   たくま

向原高校担当吉田高校担当

得意の英語やオーガニッ
ク農業の知識・経験を、多
文化共生や国際交流、持
続可能な農業などに生か
したいです。さらに、地域の
皆さんが育んでこられた事
業モデルに自身のアイデア
を融合させ、吉田高校の魅
力化を推進していきます。 しもばやし　  ゆうじ
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万一の場合に備えてシルバー保険に加入し、一定の保障をしています。
● 団体損害保険／就業中、または就業場所への行き帰りに会員が事故に遭った場合に補償。
● 賠償責任保険／就業中に会員が第三者の身体、財産に損害を与えた場合に補償。

会員が事故に遭ったり、就業中に相手に損害を与えた場合はどうなりますか？Q
A

作業の見積もりはどのように計算されていますか？Q
A 作業する現場を実際に確認して行います。例えば、草刈り作業なら作業範囲や草丈、密生度、

傾斜や障害物などを見て、作業にかかる費用を計算します。作業時間ではなく、現場の状況
に応じて見積もりを計算しています。

［ 不明な点は、気軽に問い合せてください ］

入会説明会

□毎月15日（土曜日・祝日の場合はその翌日）
□13：30から2時間程度
□安芸高田市シルバー人材センター（吉田町多治比611-1）　☎42-4411

日

時

所

会員を随時募集
しています！

公益社団法人 安芸高田市シルバー人材センター　☎42-4411

知識や経験を生かして、あなたにピッタリの仕事を見つけてみませんか？
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